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 会長主題 「次代へ～次の世代につなぐ」     

国 際 会 長 主 題  「輝かそう、あなたの光を」         ｳﾙﾘｯｸ･ﾗｳﾘﾄﾞｾﾝ (ﾃﾞﾝﾏｰｸ) 

アジア太平洋地域会長主題  「新しい時代とともに、ｴﾚｶﾞﾝﾄに変化を」  Shen Chi Ming（Taiwan） 

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす」              田上 正   （熊本むさし) 

中 部 部 長 主 題  「明るく 清く 美しく－よき隣人として（befriending）－」 

     山内 ミハル (金沢) 

名古屋東海クラブ標語  『限りなき熱情を奉仕に』  

 

--------------------今 月 の 聖 句-------------------- 

求める者には、だれにでも与えなさい。あなたの持ち物を奪う者から取り返そうとしては

ならない。人にしてもらいたいと思うことを、人にもしなさい。 

                     （ルカによる福音書 6 章 30節～31節) 
---------------------------------------------------------- 
                           

強調月間 評価と引継ぎ 
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６月例会等ご案内 

◎６月第１例会 

日程：6月 8日（木）18：45～ 

会場：ラスースＡＮＮ ２Ｆ 

担当：真鍋孔透（ヨシユキ）君 

開会宣言・点鐘：橋爪良和会長 

ワイズソング   

５つの信条：中江正典君 

食前感謝：八木武志君 

－会   食－ 

卓話：『認知症の診断と治療』 

講師：真鍋孔透君 

（真鍋内科医院長・本クラブメンバー） 

諸連絡 

   閉会宣言・点鐘：橋爪良和会長 

◎６月第２例会 

日程：6月 15日（木）19：00～ 

   会場：名古屋ＹＭＣＡ 

◎西日本区大会 

日程：6月 10日（土）～11日（日） 

   会場：熊本城ホール・ホテル日航熊本 

    登録費：23,000円 

◎クラブ総会 

日程：7月 1日（土）16：30～ 

   会場：名古屋ＹＭＣＡ 

◎裸で語る会 

日程：7月 1日（土）総会終了後 

  会場：会費は６月第１例会におしらせします。 

 

東海ワイズ五つの信条 

一．自分を愛するように隣人を愛そう 

二．青少年のためにＹＭＣＡにつくそう   

三．世界的視野を持って国際親善を図ろう 

四．義務を果たしてこそ 権利が生じることを悟ろう 

五．会合には出席第一 社会には奉仕第一を旨としよう 

【出席率】 5 月末－在籍者 19 名 

（内広義会員 2 名） 

出席者 15 名（Make up1 名） 

出席率  88.2％     

 

      

クラブ事務所 〒464-0848 名古屋市千種区春岡 1 丁目 2-7 電話 052-757-3331 FAX 052-757-3332 

【特別ファンド】  

ニコボックス(4 月訂正)    +12,500 円 

ニコボックス        +12,223 円 

現在保有額          1,395,360 円 



5 月第１例会報告 

『オレンジと吉本』 

本日の講師は中日ドラゴンズ昇竜館館長の中原

勇一氏の予定でしたが、事情があり、急遽漫才コ

ンビオレンジの泉聡さんが講師として登場。ご自

身の自己紹介から始まったお話は、終始爆笑続き

の楽しい卓話となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高校卒業後名古屋の長者町の呉服店に就職。25

歳の時に吉本新喜劇を実際に観たのをきっかけに

その道に進むことを決心。その頃の入学金は 3 万

円（現在は 40万円）で受験者のほぼ全員が合格す

るが、3ケ月以内に、ほぼ 8割が脱落したが、1年

間頑張って、相方の田中哲也氏と出会い「オレン

ジ」を結成。依頼名古屋を中心に活動し、老人施

設を訪問するような活動もしている。 

吉本のスタート時のギャラは 500 円から始まる

とか、本人の取り分は昔は 1：9 であったとか、

色々昔の裏話も伺ったが、現在はコンプライアン

スが厳しくなり、健全に運営されている様子。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オレンジというコンビの名前は泉氏の実家がミ

カン農家であったからだそうで、その衣装もオレ

ンジのジャケットですが、これはジャイアンツカ

ラーで、時々ジャイアンツファンと間違われるそ

うです。でも、もうブルーにはなれませんね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

笑顔を１人でも多くの人に届けたい、それがや

りがいという泉さん。「名古屋にオレンジあり」と

言われるように頑張りますと締め括られました。 

 今回は 6 月に活動を終える南山クラブより荒川

氏、杉山氏がゲストとして出席され、先月に引き

続き永瀬さんもゲストで出席頂いた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、谷口担当主事より、クリスマスカードコ

ンテストは今年の実施を最後に事業を終了する予

定であることが報告された。（松本） 

【出席者】浅野、太田、神谷、木村、柴田、 

鈴木孝、谷口、中江、橋爪、松本、八木、

山田、山村、鷲尾 

【ゲスト】永瀬菊恵、荒川文門、杉山弘時 
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5 月第２例会報告 

１． ６月第１例会について 

担当は真鍋君。卓話はメンバースピーチで真

鍋君が『認知症の診断と治療』について話さ

れるとの報告があった。 

２． 次期クラブ各委員選任の件 

橋爪会長より中江次期会長と調整された役

員案が提示され、これを承認した。 

３． クラブ総会（裸で語る会）はメンバーの都合

を考慮し、7月 1日（土）16時 30分から名古

屋ＹＭＣＡその他で行うこととし、詳細は６

月第１例会にてお知らせする。 

４． 中部部会チラシを取り敢えず 500部印刷する

ことを承認。西日本区大会にて配布する。 

５． 体調を崩して療養中の長谷川君はメンバー

としての活動が当分困難な状況であること

に鑑み、クラブとして 6 月末退会を承認し、

活動停止後の会費については免除を承認し

た。 

６． 八木君宅に保存を依頼しているクラブ資料

整理の準備として、7月 22日（土）午後橋爪

君、浅野君、松本君が出向くことになった。 

【出席者】浅野、木村、柴田、谷口、橋爪、松本、 

山田、山本、鷲尾 

根の上まつりの報告 

浅野 猛雄 

7月に開設 70周年を迎える岐阜県中津川市根の

上高原に有る名古屋ＹＭＣＡ根の上キャンプ場で

根の上まつりが 3年ぶりに開催されました。 

キャンパーＯＢなど 40 名が生憎の雨にも拘わ

らず参加を致しました。東海クラブは前日にあか

まんまで太田、中江、橋爪、山村君と元担当主事

の秋重君と私と 6 名が泊まって飲みながら歓談の

時を持ちました。太田、中江、山村君の 3 人は近

くでゴルフをしてからの合流でしたが成績は中江

さんが最下位。ペナルティーで飲物とつまみの費

用は彼持ちでした。 

朝、橋爪さんが所用で帰り変わりに八木さんが

根の上まつりに合流しました。 

残念ながら天候の都合で屋外でのバーベキュー

や活動はメインロッジで行い開会式後キャンプソ

ングをギターの伴奏で合唱し、食事はグランパス

の坂口君が釣ってきた鯛めしと海鮮あんかけ焼き

そば、牛と豚の焼肉、それにアルコールとソフト

ドリンクで充分おなかを満たしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

食後は堀里美（旧姓常川、ニックネームしじみ）

さんがフラダンス教室の生徒さんを 13 名連れて

来ての華やかなフラダンスショーでした。しじみ

さんは故長井潤さんが根の上の野外ステージで長

井さんのウクレレの伴奏でしじみさんがフラを踊

ると言うアイデアが実現されなかったものの、そ

の時の約束を守る為今回生徒さんを連れて踊りに

来たとの事でした。初めに生徒さんがグループで

4曲踊り、しじみさんのソロデモで終わりました。

全員で掃除をした後解散致しました。 

最後にしじみさんの生徒さんの LINE のメッセ

ージを紹介し根の上まつりの報告とします。（一部

省略） 
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里美先生 

今日は根の上に連れて行って下さりありがとうござ

いました。 

フラだけじゃなく、手遊びや手話歌が満載だったお

かげで、わたしも皆と同じように（みんなより？笑）

楽しむ事ができました！こんなに笑って過ごしたの久

しぶりで根の上の自然や、キャンパーの皆様の暖かさ

も相まって幸せ過ぎる時間でした。お腹もいっぱ

い！！夕飯食べられなかったです、また是非行きたい

なぁ。 

 

 

                                              


